



# Eine Million Sterne

18.11.2017

18 Uhr Marienplatz Paderborn

Am Samstag, den 18.11.2017 verwandeln sich in ganz Deutschland bereits zum elften Mal öffentliche Plätze in ein strahlendes Lichtermeer.

Dieses Jahr steht die Aktion unter dem Motto „Gemeinsam sind wir Heimat“.

Weltweit sind mehr als 65 Millionen Menschen auf der Flucht. Auch hier in Deutschland suchen Menschen Zuflucht vor Krieg und Verfolgung. Einige Deutsche haben dadurch Angst vor Überfremdung.

**Mit der Aktion „Eine Million Sterne“ möchten wir ein Zeichen setzen, dass wir bereit sind unsere Heimat mit anderen zu teilen.**



## Setz auch DU ein Zeichen!

### Lass dein Handy leuchten

Komm mit deinen Freunden am **18.11.2017 von 18:00 bis 18:30 Uhr** auf den Marienplatz in der Paderborner Fußgängerzone (gegenüber von dm ;)). Dort kannst du zusammen mit vielen anderen dein Handy leuchten lassen und so eine Zeichen dafür setzen, dass du deine Heimat mit anderen teilen möchtest.

### Schicke uns ein Video

Bei der Aktion sollen außerdem im Hintergrund kurze Videoclips laufen, die verdeutlichen, wie vielfältig Heimat ist. Schick uns dafür bis zum **13.11.17** ein kurzes Handyvideo, in dem du folgenden Satz ergänzt: „Heimat ist für mich...“ oder zeigst, was Heimat für dich ist.

Schicke das Video per WhatsApp  
Tel.: 01515/ 40 47 923 oder per Mail an  
[young@caritas-paderborn.de](mailto:young@caritas-paderborn.de)

Beispielvideos & weitere Infos: [youngcaritas.de/sterne](http://youngcaritas.de/sterne)